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Кнкуш МОВСИСЯН 

Особенности формирования налоговой системы 
Ключевые слова: налоговая система, виды налогов, налоговая база, налоговая льгота 
 

Статья посвящена изучению этапов формирования и развития налоговой системы. 

Были представлены основные уровни формирования налоговой системы и 

характерные для них черты. Были обсуждены предпосылки формирования законо-

дательной базы для осуществления налоговой политики Республики Армения, а 

также выделены и изучены этапы формирования и развития налоговой системы, 

были представлены их особенности. Выявлены преимущества и законодательные 

пробелы каждого этапа формирования налоговой системы. Были представлены за-

конодательные изменения в процессе формирования и развития налоговой 

системы Республики Армения, а также выделены характерные черты дейст-

вующей ныне налоговой системы. 

 

Qnqush MOVSISYAN 

Features of the formation of the tax system 
Key words: tax system, types of taxes, tax base, tax benefit 
 

The article is devoted to the study of the stages of formation and development of the tax 

system. The main levels of formation of the tax system and their characteristic features 

were presented. The prerequisites for the formation of the legislative framework for the 

implementation of the tax policy of the Republic of Armenia were discussed, as well as 

the stages of the formation and development of the tax system were identified and 

studied, their features were presented. The advantages and legislative gaps of each stage 

of the formation of the tax system are revealed. Legislative changes in the process of 

formation and development of the tax system of the Republic of Armenia were pre-

sented, as well as the characteristic features of the current tax system were highlighted.  


